



心



市川市立第三中学校
第2学年だより No.8
2025年12月5日



バトンタッチ 全校集会を終えて



早いもので、猛暑の中でスタートした2学期も、もう残りわずかになりました。皆さんにとってどんな1年でしたか？先日行われた全校集会では、生徒会本部役員、新委員長、新部長が、全校約900名の生徒の前で、立派に抱負を述べました。いよいよ三中のリーダーとしてのバトンが3年生から2年生に渡されたことになります。今度は自分たちが率先して行動し、頼りになる先輩となり、学校を支える番です。大変な分、やりがいもあります。一層の活躍を期待しています。また、演劇部は、「不思議の国のアリス」を発表し、出演者の、いつもとは、ひと味違う演技に体育館が盛り上がりました。



進路学習～上級学校調べ

総合の時間では、高校案内の資料やタブレットを用いて上級学校調べを行っています。公立・私立高等学校、高等専門学校など、それぞれの学校の特色、カリキュラム、部活動、選抜方法などをわかりやすく資料にまとめ、発表会を行う予定です。3年生は、今、進路検討会を経て、志望校を決定し、入試日程の早い私立高校出願の準備をすすめています。来年の進路選択に向けて、まずは、自分で調べ、知ることから始めましょう。それと同時に、自分の力をつけていくことが大切です。期末テストの結果に一喜一憂するだけでなく、反省を生かし、宿題や課題以外に、普段から学習に取り組む習慣をつけましょう。1日1ページ自分なりにノートをつくることも、効果的です。大切なことは続けること。「継続は力なり」です。

がんばってます！ 委員会活動紹介

◎**保健委員会**では、調査をもとに、劇と発表を行い、睡眠や朝食の重要

性を発表しました。そして、今週からは、「元気モリモリプロジェクト」が、始まります。インフルエンザが大流行している今、生活リズムをしっかり見直して、健康に生活できるように心がけましょう。



◎給食委員会では、「スピード配膳対決」～おいらが行くぜ☆配膳室へ～を行いました。このキャンペーンのおかげで、驚くほど配膳が速くなり、ゆっくり食事がとれるようになり、食後にワークや読書するなど時間の余裕ができました。こうした委員会の取り組み、頑張りの積み重ねが、学校生活を豊かにしてくれます。



～合唱って素晴らしい～桜歌祭

インフルエンザの影響で延期されていた桜歌祭が、3日に実施されました。長い中断の後で、苦労したと思いますが、どのクラスも練習の成果を発揮し、精一杯の歌声を披露しました。特に、3年生の学年合唱は力強さとハーモニーの美しさで、文化会館が感動に包まれました。「さすが3年生」でした。1年後、私たちの学年合唱「ほらね、」を進化させて、皆さんには、どんな歌声を聴かせてくれるでしょう。成長が楽しみになりました。



表彰	結果
金賞	8組 Yell
銀賞	3組 ハルノヒ
銅賞	6組 君とみた海
実行委員、歌声向上委員	
そして	
みなさん、お疲れ様でした	

あともう少して、冬休み。ご家族でゆっくり過ごせる貴重な時期です。生活リズムを崩さず、健康に過ごせますように。

12月 <12月の行事予定> 最終下校時刻17:00

1	月		17	水	木曜日課
2	火	木曜123456	18	木	水曜日課 2学期給食最終日
3	水	桜歌祭(市川市文化会館) 弁当あり 部活動なし	19	金	金456 2年学年集会3P 体育館 2年保護者会 13:30~ 1年2年総務委員会(保護者会後~P会)
4	木	金1234水56	20	土	
5	金	水1234金56 まなびくらぶ	21	日	
6	土		22	月	月345 大掃除
7	日		23	火	2学期終業式
8	月	職員会議	24	水	冬季休業日(~1/5)
9	火		25	木	
10	水	2年保健講演会56P 体育館	26	金	
11	木		27	土	
12	金	まなびくらぶ	28	日	
13	土		29	月	
14	日		30	火	
15	月	中央委員会	31	水	
16	火	生徒委員会			



*予定は変更になる場合があります。*裏面に今月の学習内容の予定があります。ご覧下さい。

